



## 楽しかった!修学旅行

穏やかな秋晴れに恵まれた10月29日(木)・30日(金)の2日間、6年生が修学旅行で古都京都を巡りました。

1日目は、平等院～二条城～清水寺～銀閣寺～本能寺。2日目は、金閣寺～龍安寺～妙心寺～太秦映画村。しっかりと下調べをしていた子どもたちは、荘厳な佇まいの寺院を目の当たりにして、「うわあ、すごい!」と目を輝かせ、ガイドさんの解説を聞きながら熱心にメモをとっていました。

観光客でにぎわう見学地でも、先生の指示をよく聞いて班行動ができたので、予定通りの時間内で、キュッキュッと鳴るウグイス張りを体感したり、音羽の滝の水を飲んだり、光り輝く金閣寺をバックに記念写真を撮ったりできました。



妙心寺～座禅体験～

加茂川館での夜は興奮しすぎて寝不足の子もいましたが、そんな眠気や疲れをふきとばしてくれたのが、2日目の妙心寺での座禅体験でした。

辻本先生と同年代のお坊さんから、修行時代の思い出や挑戦してみるものの大切さなどありがたいお話をいただき、15分間の座禅体験をしました。

終了後には、希望者が警策(けいさく/座禅に乱れが出たときに僧によって肩を打ってもらう棒)で肩を打ってもらいました。「ああ、楽しかった!」子どもたちには大満足のひと時でした。

道中のバスの中では、班ごとに準備した歴史クイズやレクリエーション、歌などに全員で取り組み、大いに盛り上がりました。

この2日間の思い出を胸に、仲間との絆をさらに深め、共にやり遂げた達成感をこれからの小学校生活に生かしてほしいと思います。



清水寺～音羽の滝～



金閣寺をバックに



加茂川館～お世話になりました～



太秦映画村～役者さんとパチリ!～



## 給食試食会



10月29日(木)に1年生の保護者を対象とする給食試食会を実施しました。最初に、栄養教諭の鈴木先生が、家族で食事することや、好き嫌い克服のために声かけすることの大切さなどについてお話をしました。

そして、子どもたちの配膳の様子を見ていただいた後、一緒に給食を食べていただきました。上手に配膳や食事ができるようになった子どもたちの姿から、成長を感じていただけたのではないのでしょうか。



# おはよう！ またあした！ おやまだっ子通信

やったあ！ だいじょうぶ？



小山田小学校長

## 大盛況！PTAふれあいバザー



11月1日（日）に、体育館などでPTA主催のふれあいバザーを開催しました。

多数お越しいただき、ありがとうございました。皆さまのご厚意によって寄せられました衣料品・日用品などの販売に加えて、模擬店やゲームコーナーなどもあり、子どもたちも楽しんでいました。なお、バザーの収益金は、学校のために役立てさせていただきます。

企画から準備、運営にご尽力いただきました役員、委員の皆さまには心より感謝申し上げます。

7日（土）の芋煮会もよろしくお願いいたします。

## 読書の秋 ~好きな本を読みましよう~

私が子どもの頃に好きだった星 新一のショートショート作品の一つ『そして、だれも…』を紹介するためにリーフレット（宣伝や紹介のために1枚の紙に書いたもの）を作ってみました。

皆さんは、どんな本が好きでしょうか？

“読書の秋”です。学校でも、家でも、本をたくさん読んでほしいと思います。読書に親しむと、心が豊かになります。思考力も高まります。

そして、面白い本を読むと誰かに紹介したくなりませんか？リーフレットを作ると、話のあらすじをまとめたり、大事な言葉をつかんだりする力もつきますよ。ぜひ、挑戦してみてください。